

nosotros tan á menudo habíamos oído hablar. Cuanto mas hablábamos de este asunto, mas vivos eran nuestros deseos por que apareciera en vida nuestra y que pudiéramos verlo con nuestros propios ojos. Mientras que nos comunicábamos estos deseos de niños, descubrimos en el horizonte una luz deslumbradora, y como mi padre me habia dado á menudo este consejo singular, «en el momento que veas el cielo abierto pide una gracia á Dios,» caímos ambos de rodillas y rogamos á Dios que nos mostrase al Mesías prometido y tan largo tiempo deseado. Hé aqui que de repente en medio del espacio luminoso aparece un cáliz radiante, encima del cual brillaba una blanca hostia exactamente igual á las que de ordinario se elevan en las iglesias católicas. Quedamos ambos atónitos al ver este signo milagroso, al par que maravillosamente consolador, sabiendo como sabíamos quien era el Mesías que habíamos deseado ver. Por temor de nuestros padres, llamamos entonces lo que habíamos visto; pero despues tuve yo la dicha de ser cristiano. En cuanto á mi camarada, ignoro lo que ha sido de él. El moribundo, dice Santo Tomás de Villanueva, terminó su narracion queriendo que el hecho se hiciera público despues de su muerte, como así lo cumplió el Santo añadiendo á este propósito, que los tales prodigios son más útiles á los infieles que á los fieles, puesto que nosotros los cristianos no tenemos necesidad de la aparicion milagrosa de un cáliz y de una hostia, para creer que en las especies sacramentales se hallan realmente presentes el cuerpo, la sangre, el alma y la divinidad de Nuestro Señor Jesucristo.

A NUESTRO P. JESUS.

Con íntima satisfaccion hacemos notar el incremento que va adquiriendo en estos últimos años la cofradia de nuestro P. Jesus Nazareno.

El domingo último se verificó la fiesta principal, predicando en la Misa mayor un discurso muy razonado y entusiasta el activo coadjutor D. Vicente Benitez.

Por la tarde tuvo lugar la procesion, siendo conmovedor el final de la misma, cuando la imagen del divino Redentor pasaba triunfalmente al Convento por entre las filas de los cofrades que con velas encendidas ocupaban dicho templo.

Nuestra enhorabuena á la celosa junta directiva y especialmente á su digno capellan D. Vicente Félix Camacho y al muy activo hermano mayor D. Ciriaco Palacios que á pesar de su avanzada edad es incansable en el puntual cumplimiento de su honroso cargo.

RESCATE DE CERVANTES

Ayer hizo 314 años que los ilustres PP. de la Merced rescataron al insigne Manco de Lepanto.

La literatura patria debe á las calumniadas órdenes religiosas el lustre y fama que dio Cervantes á las letras españolas.

El Príncipe de los Ingenios intentó salir de las mazmorras argelinas y sus sagaces intentos no tuvieron éxito; allí hubiera quedado oscurecida tan brillante inteligencia sin la ardiente caridad de los religiosos, imitadores de su Divino Maestro.

La Revista de la Masoneria italiana que se publica en Roma, insertó dias pasados la siguiente noticia:

«El Gran Oriente nacional de España —dice— ha hecho saber á las lógicas de su obediencia la decision de la Cámara legislativa de dicha potencia de comprar un terreno y construir en él un templo masónico digno de la capital de España, invitando á las oficinas á que contribuyan á la realizacion de este proyecto con determinados donativos extraordinarios.»

A todo trance urge llamar la atencion de las autoridades para que no se consume esa infamia, con vilipendio de la capital de un pueblo católico.

¡Sombras venerandas de Isabel I y de Cisneros, rogad á Dios que los católicos españoles no suframos ese nuevo ultraje!

No acabe de convencernos este hecho tan ostensiblemente impío, de que por irrision se llama católico al pueblo de Recaredo y de Felipe II.

¡Quiera Dios no se compruebe que en elevadas regiones se guardan complacencias á la masoneria! Hace seis ó siete años circularon en los periódicos noticias muy desconsoladoras y denigrantes referentes á este malhadado asunto.

MERCADO

Pocas transacciones de uva se han realizado hasta hoy; el retraimiento natural de los acopiadores, por la depreciacion del vino, y la triste situacion de los labradores, que no ven recompensados sus sacrificios, por el escaso valor del fruto de sus viñas, causan mútuos recelos que paralizan los contratos.

Sabemos que se ha vendido una cosecha al precio de 2 reales y tres octavos arroba de uva blanca y á 4 reales y octavo la negra:

No hemos podido comprobar si el pago es al contado ó á plazos.

CORRESPONDENCIA

DESDE MANZANARES

En la ciudad de Manzanares ha terminado el domingo próximo pasado el solemne novenario que ha tributado á su excelso patrono; bajo la advocacion de Nuestro Padre Jesus, arrodillado del Perdon, su numerosa y antiquísima cofradia, á la que se ha asociado todo el vecindario, como es costumbre y piadosa tradicion en él por la gran veneracion y culto que tienen to los sus naturales á tan sagrada y venerable imagen, cuya escultura es de verdadero mérito.

Los sermones han estado á cargo de su ejemplarísimo párroco Don Ruperto Diaz Pabon, que ha desempeñado su cometido de la manera más satisfactoria y acabada, exhortando cada dia á su bien dispuesto auditorio á seguir y practicar las enseñanzas del divino Maestro, probando la verdad de su existencia y de su divinidad, aparte de la revelacion y de la fé, por el testimonio de sus enemigos, por los hechos ciertos é irrefutables de la historia etc., etc.

Todos ellos definidos al punto, expuestos con tanta claridad, desarrollados con tanto método y orden y demostrado todo con tanta evidencia, sacando á la par provechosas enseñanzas para la vida, que á todos ha edificado por igual. El dia que se celebró la festividad de N. P. Jesus fué la comunión general y despues hubo Misa solemne con sermón, á mas de algunas otras que se han celebrado en varios dias por ofrecimientos y cumplimiento de votos de personas y familias piadosas y por la tarde tuvo lugar la procesion, que fué muy numerosa y ordenada, presidida por las autoridades locales.

En ella dio gallarda muestra de sus notables adelantos la banda de música municipal, y el pueblo de sesatez y religiosidad.

La iglesia parroquial á donde oportunamente fué trasladada desde su ermita de la Vera-Cruz la sagrada, magestuosa é imponente imagen de Jesus ha estado muy adornada y apropiada para los actos del culto y profusamente iluminada con asistencia todas las tardes de todo el clero y de su Ilustrísima el Sr. Obispo de Zoara, nuestro paisano quien celebró la Misa de Comunión, como acostumbra siempre.

La música y canto á cargo del Maes-

tro de Capilla y de su aprovechada. Nija nada han dejado que desear y si acreditado una vez mas sus excelentes disposiciones para ello.

EL CORRESPONSAL.

Una de las Funciones celebradas en su novenario á Nuestro Padre Jesus en accion de gracias y reconocimiento á sus beneficios ha sido la que tenia ofrecida el malogrado Don Manuel Elipe por el feliz regreso de su apreciable sobrino Don Angel Carrasco, joven marino que acaba de dar la vuelta al mundo en el viaje de navegacion que ha verificado con sus compañeros de escuela y de carrera, y para lo que ha venido expresamente, asistiendo á ella con toda su familia y otras muchas que los acompañaron y con sus amigos y compañeros de la infancia.

¡A cuantas y cuantas consideraciones dá lugar y se presta este cuadro tan contrapuesto y de tanto relieve! Unas tan tristes; otras tan risueñas y halagadoras. Una vida que acabó aun en flor y otra que ahora casi empieza y tiende su vista al porvenir...!

Así estuvo tan sentido y patético en su oracion el Señor Cura.

PÁGINAS ÚTILES

El Arca de Noé, de donde salieron nuestros antepasados, existe todavía como disposicion divina para testificar á más de lo consignado en la Sagrada Escritura, lo ocurrido en la época del Diluvio Unive sal.

Esta gigantesca figura, se presentó hace pocos años á la vista de la humanidad despues de tantos siglos sepultada.

Poco tiempo hace que el gobierno turco envió dos ingenieros con el fin de reconocer las excavaciones en las crestas del monte Ararat (Armenia), donde hallaron una profunda é inmensa excavacion, en cuyo fondo apareció un monstruo de madera de colosales dimensiones. Descendieron por la abertura y sondearon su profundidad; y aunque, con cierto pavor, hallaron en el fondo de la excavacion una como nave ó caja de enormes dimensiones, embutida en los flancos del monte.

Los ingenieros; despues que se cercioraron del fenómeno ofrecido á su vista; regresaron á Constantinopla informando á la Sublime Puerta acerca de las gestiones practicadas, haciendo constar á más de lo dicho, que aquella caja ó nave; estaba formada de tres pisos; su altura, de cincuenta pies y que los extremos y bandas eran contruidos de madera de Goghor hallándose todo en maguífico estado de conservacion, por lo que creian, que un trabajo hábilmente conducido, seria lo posible para extraer de su alveolo, sin deterioro alguno, la célebre muestra de arte industrial del pueblo primitivo, obteniendo con esto preciosas pruebas de los muchos y antiguos cataclismos por que ha pasado nuestro globo.

Los indígenas más ancianos que habitan las cercanías del Ararat, afirman que jamás vieron esta nave, pues hasta hace unos quince años, el monte habia estado cubierto por los hielos.

Del informe emitido por los ingenieros turcos, resulta: que la caja ó nave, es, sin duda, el Arca de Noé, sin que despues se haya hecho trabajo alguno para extraerla del sitio en que yace sumergida; mas al poner en práctica tales planes, conseguirán el intento que tan felizmente se proponen los ingenieros turcos.

Lo dudamos. Téngase presente que el sitio en que quedó posada el Arca de Noé, es el mismo en el que las aguas del Diluvio, la depositaron por voluntad divina; que los hombres proponen y Dios dispone, y que es, no diremos difícil, sino imposible, la resolucion del problema que los ingenieros plantearon al gobierno de Turquía.

Respetemos las disposiciones divinas y acatemos la voluntad del Señor.

ELOY DIAZ GONZALEZ.

SECCION DE NOTICIAS

En los ejercicios que estos dias realizará una parte del clero de esta diócesis tomarán parte el Sr. Cura Párroco de esta villa, D. Canuto Garcia Barbero, y los sacerdotes adscritos á esta parroquia D. Vicente Félix Camacho, D. Juan Antonio Fernandez, D. Ulpiano Luna y D. Juan Pedro Serrano.

La Compañia del Ferro-Carril de Valdepeñas á la Calzada de Calatrava establecerá, durante la próxima vendimia, trenes para el transporte de uva con arreglo á las bases siguientes:

1.ª La carga y descarga será de cuenta de los interesados.

2.ª El precio del transporte será el establecido en la Tarifa General ó sea ptas. 0'1375 por Tonelada y kilómetro recorrido, y

3.ª El tren ó trenes estará en relacion con las necesidades del servicio, reservándose esta Direccion señalar á su debido tiempo, su número y horas del itinerario»

Con ocasion de haber hablado con algun amigo y paisano nuestro, que ha estado estos dias en el vecino pueblo de Manzanares, se nos ha dicho que muy en breve se publicaría allí un periódico local.

Si así fuese sea para bien y bienvenido; pero ¡por Dios! que no sea uno mas y otro de tantos que vienen á servir al mundo y á los intereses materiales; que ante todo y antes que todo sea de Dios.

El rico propietario y católico ferviente de Torralba D. Ramon Crespo, cumpliendo un encargo de su malograda esposa, la piadosa señora Doña Alejandra Crespo, ha mandado construir en la iglesia del Cristo—donde tantas mejoras se han hecho, gracias á su inagotable munificencia y la de otros fieles—una habitacion que aunque ahora no se destine á Capilla, podrá, á poca costa, más adelante ser una Capilla más en el templo donde se venera el Santo Cristo; objeto de acendrado culto en la católica villa.

Han fallecido en Daimiel, D. José Maria Rico, antiguo fraile dominico exclaustro y D. Acacio del Bulgo, Beneficiado de la catedral de Guadix.

¡Dios haya acogido en su seno las almas de los cristianos sacerdotes.

La Tribuna dice que en Migueltura se ha contratado uva á 3 y 4 1/2 reales respectivamente.

Los hijos de nuestros buenos amigos, los Sres. Garcia, de Manzanares, han salido en la semana pasada á continuar sus estudios al colegio de Santo Domingo de Orihuela, donde con tanta solicitud y celo son educados por los PP. Jesuitas.

Con toda pompa y solemnidad se está celebrando en Herencia el novenario de la Excelsa Patrona, Maria de las Mercedes, en su convento de Padres mercedarios descalzos de dicha villa, ocupando la sagrada cátedra, todos los dias por la mañana, el Licenciado Sr. D. Juan Manuel de Carrús, Predicador del Real Palacio y Doctoral de la Palatina Iglesia de la Encarnacion de Madrid, continuando por las tardes la divina palabra, los diversos oradores sagrados, presbíteros de la poblacion.

La fiesta de la Exaltacion de la Santa Cruz, ha sido conmemorada en la mayor parte de los pueblos de esta provincia, con pompa y esplendor